

NGO

Kodim 0723 Klaten Gelar Pengajian Siraman Rohani Bersama Al Habib Husein Bin Ustman Al Hamid di Masjid Al Mujahidin

Agung widodo - KLATEN.NGO.WEB.ID

Jan 10, 2025 - 11:10



Klaten – Dalam rangka meningkatkan iman dan taqwa, Kodim 0723 Klaten menggelar kegiatan pengajian siraman rohani bersama Al Habib Husein Bin Ustman Al Hamid yang bertempat di Masjid Al Mujahidin Kodim 0723 Klaten, Jumat (10/01/2025).

Acara ini dihadiri oleh Komandan Kodim (Dandim) 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo, S.E., M.Han, para perwira Kodim 0723 Klaten, serta Ketua KCK Kartika Cabang XLIV Ny. Dyah Bambang, beserta anggota Persit KCK.

Kegiatan pengajian ini bertujuan untuk memperkuat iman dan taqwa seluruh anggota Kodim 0723 Klaten, baik prajurit, PNS, maupun keluarga besar Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XLIV. Dalam kesempatan ini, Al Habib Husein Bin Ustman Al Hamid memberikan tausiah yang mendalam tentang pentingnya memperkuat hubungan spiritual dengan Allah SWT dan sesama umat manusia.

Dalam sambutannya, Dandim Letkol Czi Bambang Setyo mengajak seluruh peserta untuk terus meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan.

“Sebagai prajurit, kita harus selalu menjaga hubungan baik dengan sesama umat manusia. Tali silaturahmi yang terjalin dengan baik akan memperkuat kebersamaan kita dalam menjalankan tugas dan kehidupan sehari-hari,” ungkap Dandim.

Lebih lanjut, Dandim juga mengingatkan agar seluruh anggota Kodim 0723 Klaten senantiasa bersyukur dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

“Bersyukur atas segala nikmat yang diberikan oleh Tuhan, serta menjaga semangat dalam melaksanakan tugas sebagai abdi negara,” tambahnya.

Pada terselenggaranya kegiatan pengajian ini diharapkan dapat menjadi sarana untuk meningkatkan spiritualitas, mempererat tali persaudaraan, serta memberikan dampak positif bagi pengembangan keimanan seluruh anggota Kodim 0723 Klaten.

Acara ditutup dengan doa bersama agar Kodim 0723 Klaten senantiasa diberikan kekuatan dalam menjalankan tugas, serta dijauhkan dari segala mara bahaya.
(Red)